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kaneske Tja also ich weiss wie heiss die Samsung Evo 970 plus werden kann. Das mal 3 denke
ich das es schon richtig warm wird im System. Auch der i9 heizt bei bis 4,8 Ghz ordentlich ein.
Zusätzlich Abwärme der Speicher der nicht gekühlt wird. Zwar blas ich sowohl rein wie raus
sodas kein Unterdruck entsteht aber mir war es wichtig das das meiste so cool wie nur möglich
ist und zusätzlich silent.Bei mir drehen die Lüfter mit 800. Egal ob nötig oder nicht. Zwar ist
manchmal weniger mehr aber ich bin da lieber auf der sicheren Seite. So bin ich immer egal ob
ich Zocke oder Musik mache immer im grünen Bereich. Ich hab mein System so
zusammengestellt, ursprünglich ja mit einem Asus Board dann mit dem Designare und bin so
wie es ist voll zufrieden. Es soll weder dir zusagen noch masse ich mir an dein System zu
kritisieren oder in Frage zu stellen. Auch rate ich keinen mein System als Beispiel zu sehen. Ich
mach es für mich, nicht für dich nicht für DSM2 oder sonst wen hier.

Nächstes System ist schon in Planung...und auch da wirds wieder cool. Und wenn ich keinen
Bock mehr drauf habe geh ich an meinem Imac Pro und mach da einfach weiter. Ich seh also
den Sinn deiner Worte nicht? Und durch die 'Bank weg hat hier glaube ich jeder andere
Erfahrungen mit total unterschiedlichen Ausgangspunkten. Wir sind hier weder beim
Wettrüsten noch muss hier jeder sein Statussymbol darstellen. Ich glaube aus dem Alter sind
wir alle raus oder? In diesem Sinn keep Cool...

DSM2 Ich kenn deine Konfig. Oder war es nicht die neue Käsereibe? Und vergleiche deine und
meine never...warum auch. Fakt aber bei mir sind meine Temps hier die ich seit Aufbau der
WaKü sowohl Einzeln mit einem Radi dann zwei und soweiter im Vergleich habe.

Da hat sich mit meiner Konfig schon ne Menge nach unten korrigiert. Klar kann man drüber
streiten ob sinnvoll und nötig. Aber will ich das? Ne warum auch. Ist doch meine Knete oder?
Und davon hab ich halt dank Oma zuviel. Auch wenn ich meinem Gehäuse noch Radis aussen
spendieren würde wäre das sowas von sinnfrei und einzig meine Angelegenheit...Ob jemand
das dann nachmacht liegt ja nicht in meiner Macht. Jeder so wie er mag oder kann.
Zweckgebunden halt. Ich kritisiere weder deine Konfig noch die anderer sondern zieh mir das
hier raus was mir gefällt oder weiterhilft. Konstruktiv sollte es aber sein... In diesem Sinn Keep
Cool...
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